



Chor bringt Senioren in Bewegung

Im zweiten Jahr erfreute der Gospelchor Praise aus Münster im Seniorenzentrum Coesfelder Berg Jung und Alt mit seiner Musik, die das Geschehen um die Krippe beschreibt und in die Herzen pflanzt. Mit allen Sinnen nahmen die Besucher des Konzertes, Bewohner, Angehörige, Menschen aus der Nachbarschaft und Gäste, die sich zum ersten Mal in diesen eher ungewöhnlichen Konzertsaal gewagt haben, die Botschaft des Gospels auf und ließen sich in Bewegung bringen, heißt es im Pressebericht des Seniorenzentrums. Zum Abschied gab es kräftigen Applaus, strahlende Gesichter, beschwingte Menschen und den einmütigen Wunsch aller Beteiligten, sich im nächsten Jahr wieder zu treffen, um gemeinsam die Geburt Jesu zu feiern.